

# 『ウィンターキャンプ in 紫波』

## 写真館

日 時: 令和4年1月4日(火)~令和4年1月6日(木)の2泊3日 会 場: 活動場所/サンビレッジ紫波〈屋内人工芝〉 宿泊/オガールイン 主 催: (公社)岩手県サッカー協会 【協力】新日東鋼管株式会社 内 容: \*子供たちの自主性を促し仲間との協力や絆を深める機会とする。

1日目 AMアイスブレイク・ミニゲーム大会、PMジャパンカップ、夜コマ回し

2日目 AM アップ・リフティング大会・講義「テクニック」、PM ワールドカップ、夜すごろく大会

3日目 AM アップ・1 対1大会・講義「プレーの原理・原則」、PM 大陸別王者選手権大会

**参加者**: **43名**(3年生16人、4年生5人、5年生19人、6年生3人) 男子37人、女子6人

**運営スタッフ**:岩手県サッカー協会キッズ委員会スタッフほか



## 【1日目 ジャパンカップの様子】



【1日目 コマ作り、タワー作りの様子】



【栄養指導・食事の様子】



【2日目 リフティング大会・講義の様子】



【2日目 ワールドカップの様子】



# 【2日目 サッカーすごろくの様子】



[3日目 講義の様子】



【3 日目 大陸別王者選手権大会の様子】



#### ●参加者が思い出に残っていること、楽しかったこと

- ・ワールドカップ
- 世界選手権
- ・初めてチーム外の子と宿泊した事。
- 帰ってきてからずっとコマ回しをしています♪
- リフティング大会
- みんなで温泉に入ったこと
- リフティング王になれた事。
- 最後の世界選手権大会が一番楽しかったです。負けたけど色々な人と交流ができたので。
- キャンプではたくさん褒めてもらってベストイレブンにも選ばれてこと
- ・ごはん
- ・サッカーすごろく
- ・1日目の大会のジャパンカップで優勝したので、1番心に残ってます。
- 友達と一緒に行動したり、寝たりできて楽しかった。
- 味噌汁をたくさん飲んだこと

#### ●参加者の感想や保護者から寄せられたコメント

- サッカーがたくさんできてよかった。
- 今回はいつもよりサッカーのトレーニングに主眼を置いていただいたので、とてもいい刺激になったようです。
- 人見知りの息子ですが同じ部屋の子、チームの子とも仲良くなったそうです。
- ・疲れていたのか、帰宅早々寝てしまいましたが、朝起きてから話が止まらず、とても楽しんできた様子が伝わりました。そして、キャンプで習ってきたサッカーノートを書いていました。
- ・いただいた賞状とグリーンカードは宝物になったようです。
- •知らない子ともお友達になれたようで、参加させてよかったな、と思いました。"
- サッカーすごろくで、試合でゴールを決めることができてうれしかった。
- ・リフティングや、パスの精度が良くなりました。チーム内でのコミニュケーションも取ることができて仲間の 大切さも学ぶことができたようです。
- 初めての参加で始めは緊張していた様子があったがキャンプ最後の写真スライド見ていたら緊張もとれ、楽しく参加していた様に見えた。
- 息子の悔し涙。悔しがる姿を見て本気でキャンプに取り組めたんだなと感じました。悔しい気持ちを今後の成長に繋げて欲しいと思いました。"
- 駒が上達しました。
- 帰って来てからは自分で片付けをしていたので少し成長したのを感じました。
- ・荷物の管理や早起きなど普段の生活では少し苦手なこともみんなと一緒だと頑張れました。
- 集団行動の大切さを気づくきっかけになった。(勝手な行動をしないなど)
- ・ディフェンスが苦手でいつもサボってばかりいましたが、以前より積極的にボールを奪いにいく姿勢がみられるようになったのは合宿のおかげだと感じています。
- 子供達は参加して良かったと言っております。コーチの皆様との思い出ができた様です。サッカーの技術向上になりとても素晴らしいキャンプでした。また参加したいと話しております。
- 子の感想:全部楽しかったです。サッカーも皆で入浴したのも楽しかったです。上の学年の子が優しくしてくれて嬉しかったです。
- ・子どもより→楽しくて2泊3日が早かった!!ドリブルの練習で上手くなるのが勉強できて良かったし、合 宿のあとに高校サッカーを見たら、技がわかってまた楽しくなった。ごはんがめっちゃ美味しかったです!
- サッカー以外の楽しみもあるのがいい。企画の意気込みを感じました。
- •3日間、自分で考えて、コーチや仲間に支えてもらったのを実感できたようです。
- リフティングが少し出来るようになったことに驚きました。

#### ●その他ご意見ご要望

- ・エリート参加者以外でも参加できるイベントは、積極的に、広報をして貰えると嬉しいです。今回も自分で「サッカー 小学生 岩手 合宿」などのワードで検索してもヒットせず、友達が Facebook を見たのを教えてくれたのでようやく参加できました。
- 1日食べるのが遅いので食事の時間を多めに取っていただいて助かったと言っております。目のお昼から用意してもらえて助かりました。
- お風呂の時間がバタバタしたのでゆっくり入りたかったそうです。
- ・次回のキャンプの際には、女性スタッフ何名参加できるか分かりませんが、募集段階で女性スタッフも居ます

ので女の子も安心してご参加下さいと一言あれば女の子の参加者も増えますし、参加する側も現地に女性スタッフがいると知れば安心できるのではないかと思います。

・寝不足や寒さや、緊張や楽しさと普段と違う環境なので体調不良が出た場合、スタッフ間で共通認識して対応できることや、参加保護者にも状況を都度連絡できるようにしていきたいと思いました。

### ●スタッフから寄せられたコメント

• 子どもたちの成長とか、コマにはまった子どもたちをみて、いい経験ができました。子どもたちに成長してほしいと思い、自分でできることは自分でやること、部屋長がまとめることを話ししました。サッカーノートが思ったより定着そして、内容がきちんとしていたことにおどろきました。

(運営本部:内田将裕コーチ)

- ワールドカップと世界選手権で優勝できましたが、キャンプに参加した子供達みんなが勝ちたいと思う気持ちを全面に出して、優勝という目標に向かってチームとして団結していく姿。ボールを諦めず追いかける姿。ゴールを決めてみんなで喜ぶ姿。一つ一つの場面が凄く印象的で子供達と一緒に楽しめたキャンプでした。また機会がありましたら宜しくお願いします。(チーム担当:細川拓人コーチ)
- 活動を終えて、心地よい疲れと共に達成感を味わってます。事務局という大役を仰せつかり、仕事の楽しさを 再び思いだし、とても楽しかったです! すでに次のキャンプでみなさんに再会するのが楽しみです。次はもっ と楽しいキャンプにしたい。この年になって、子育て以外のやりがいを教えていただいて、みなさんに感謝で す。本当にありがとうございました。
- 今回も何より自分が楽しかったです。体力的に小学生とのサッカーは少しずつしんどくなってきていますが、 一緒にボールを追いかける楽しさは、時が過ぎるとまた!と思ってしまう自分もいて、結局のところサッカーが好きなんだなと実感しております。(チーム担当:佐藤梢コーチ)
- ・まずは、保護者の皆様、このキャンプへ参加する事を決め、3日間という長い時間お子様方を託して頂き、本当にありがとうございました。コロナ禍で様々な行事が制御され、子供達の経験の乏しさ、活躍する飛躍の場さえも失われてきた日々、親元を離れた3日間、親子共々、不安と期待が大いにあったかと思われます。子供の心の成長、新たな自分自身に出逢えるきっかけ、サッカー技術の習得、よりサッカーを好きになるきっかけ、友達との想い出作り、色んな想いで参加させ、子供達も参加してくれたかと思います。

今回参加した中にはサッカーが上手くなりたくて参加した子も居れば、サッカーの楽しい思い出を作りたくて参加した子、お友達との思い出作りに参加した子、様々居る中の大会方式で試合をする中、勝敗にこだわる子も居ればそう出ない子も居たかと思われます。その中でも、大会中もサッカーすごろくも、仲間の失敗に対して責める子も誰一人居なく、互いにフェアプレーで次、頑張ろうと声掛け合う子供達がとても印象的でした。最初は寡黙で試合中声が出ていなかった子供達も徐々に声が出始め、活気が出てきた頃に3日目を迎えた大会は大いに盛り上がり、初日の顔つきとは違う子供達の姿に涙が出そうでした。

我が娘達は帰ってきてからすぐにサッカーノートを書き始め、所属チームの練習後もすぐにサッカーノートを書くといった習慣に変わりました。気持ちが変われば行動が変わるとはまさにこの事だとキャンプ後の娘達の姿、所属チームの2時間の練習あっという間だった。もっと練習したかった。と3日間のサッカーキャンプの影響に驚いております。

初参加で私自身も不安や緊張がありましたが無事、最終日までスタッフとして参加し成長の場として、様々な経験をさせて頂けたことに感謝でいっぱいです。

子供達が活躍し、楽しむサッカーを伝える工夫を様々な観点から試行錯誤しこの 3 日間のスケジュールを考えて頂いた鳴尾さん、蝦名さん、内田さん、そして、スタッフ皆様、本当にありがとうございました。準備段階から迅速な事務作業でスタッフに情報共有を円滑にしてくれた貴志さん本当にありがとうございました。今回のキャンプの反省点を改善し、良かった点は更に伸ばし、より良いキャンプにして行けるよう次回、頑張りたいと思いました。改めまして、ご参加して頂いた皆様、本当にありがとうございました。スタッフの皆様、本当にお疲れ様でした。(チーム担当・栄養指導:藤澤早織コーチ)

開催に関する最新情報および募集案内については、インターネットにて下記ページをご参照ください。 たくさんのご参加をお待ちしております!**すべてはこどもたちのために** 



岩手県サッカー協会ウェブサイト

岩手県サッカー協会キッズ委員会 Facebook:



- ・岩手県サッカー協会ツイッター https://twitter.com/lfbc028
- ・岩手県サッカー協会インスタグラム https://www.instagram.com/ifa\_2013/

(編集: 蝦名浩明)